

Ouilian PILIA

Possédant une Opel Kadett GSI 16V, je décidais de prendre ma licence (l'Ecurie m'aidant..., merci beaucoup) en groupe N jusqu'à 2 litres. Cette classe étant comme l'année passée la plus fournie avec régulièrement plus de 30 participants par course dont une vingtaine de Kadett.

Mon programme était initialement basé sur le «Championnat Suisse de vitesse» où mon but était de ne pas être trop ridicule vu la préparation de la voiture.

J'estime y être parvenu, en me classant entre la 6ème et la 11ème place des différentes courses en circuit.

Après une participation soldée par un troisième rang au slalom de Romont, mon programme s'est légèrement mo-

difié. Je pris part aux trois dernières courses de la «Coupe Suisse des slaloms» en récidivant mon résultat de Romont à la Praille.

Ma fin de saison s'est terminée par 3 victoires aux slaloms de la Chaux-de-Fonds, Lignères (FREA) et Bas-Monsieur avec un plateau malheureusement fort diminué.

Pour la saison prochaine, vu l'arrivée d'un heureux événement en mars, je ne sais pas encore ce que je ferai, mais il y aura sans doute quelques slaloms pour ne pas perdre la main.

Pour conclure je tiens à remercier toutes les personnes qui m'ont aidé pour cette saison et souhaite une bonne année à tous.

